

## Mitteilung im FIPA am 18.09.2018 (öffentliche Sitzung)

### Ersatzbeschaffung des derzeitigen Zeiterfassungssystems

Das aktuelle System zur elektronischen Zeiterfassung der Stadt Bielefeld ist durch den Betreiber abgekündigt worden. Durch den Wegfall des vorhandenen Systems ist eine Ersatzbeschaffung erforderlich. Zusätzliche Mittel für die Soft- und Hardwarebeschaffung für die Jahre 2019 und 2020 sind eingeplant und im Investplan 2018 ff. des Geschäftsbereichs Informations- und Kommunikationstechnik des Amtes für Personal, Organisation, IT und Zentrale Leistungen (110.6) bereitgestellt worden.

Mit der Veröffentlichung ab 24.08.2018 startet eine europaweite Ausschreibung im Rahmen eines Verhandlungsverfahrens mit Teilnahmewettbewerb. Lt. dem aktuellen Zeitplan ist mit einer Zuschlagsentscheidung im Mai 2019 zu rechnen.